

Bush logra progreso en control de armamentos

Roma, febrero 6 (Latin-Reuter). El Vicepresidente estadounidense George Bush se dio hoy un respiro al terminar la primera semana de una gira por siete países de Europa Occidental que ya quedó caracterizada por los indicios de cambios significativos en la política estadounidense sobre control de armamentos.

Bush inició su visita de tres días, la más prolongada de la gira, con una declaración anoche en la que dijo que las relaciones italo-estadounidenses nunca habían sido más sólidas y ratificó firmemente la disposición de

Washington a enmendar su propuesta sobre la "Opción Cero".

La Opción Cero, a la que anteriormente Washington se había atenido inflexiblemente, supondría la cancelación de los planes de la OTAN de emplazar 572 misiles estadounidenses Cruise y Pershing-2, a cambio del desmantelamiento de unos 600 cohetes soviéticos SS-20, SS-4, y SS-5.

Funcionarios oficiales consideraron hoy que la reiteración aquí por Bush de su declaración en Ginebra acerca de que la Opción Cero no era una "propuesta sin alternativas" significaba un importante cambio en la política estadounidense.

Rechazo de Rusia

Moscú rechazó reiteradamente la Opción Cero, y diri-

Pasa a la página 23

Rusos reconocen miles de bajas en Afganistán

Moscú, febrero 6 (AP). En un gesto poco usual, un diario soviético admitió hoy que los combatientes insurgentes estaban dando muerte a soldados soviéticos en Afganistán.

La información apareció en el periódico de la juventud del Partido Comunista "Komsomolskaya Pravda" y coincidió con una visita a Moscú del ministro afgano de Defensa, general Abdul Kader.

La agencia oficial TASS informó que Kader sostuvo hoy conversaciones "amistosas" sobre "cuestiones de interés mutuo" con su colega soviético mariscal Dimitri Ustinov pero no dio detalles.

"Komsomolskaya Pravda" publica una versión desacostumbrada, tanto en que identifica a soldados soviéticos muertos en ac-

ción cuando que relata la forma en que fueron muertos en un ataque de guerrilleros disfrazados de soldados afganos.

Muy pocas veces la prensa soviética ha dado este tipo de detalles desde que sus tropas entraron en Afganistán en diciembre de 1979, para respaldar al régimen prosoviético de Kabul. El gobierno soviético no ha informado sobre el número de efectivos de sus fuerzas de intervención en Afganistán pero los expertos occidentales calculan que eran más de 100.000. Los medios de difusión estatales raras veces mencionan que los soldados participan en combates.

Los analistas occidentales sugirieron que las tropas soviéticas se ven cada

Pasa a la página 22

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VICTIMA. Beirut, febrero 6 (AP). Esta mujer que tiene las piernas destrozadas por una potente bomba, colocada ayer en un local de la OLP en esta ciudad, es auxiliada por un voluntario que la aleja de las llamas que siguen a la explosión. La mujer trata de evitar mayor daño en sus piernas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FABRICA TOMADA. Sao Paulo, febrero 6 (AP). Trabajadores de la fábrica automotriz Saab-Scania, permanecían ayer, gritando sus reclamos y protestas por mejoras en sus salarios y evitar los despidos. La fábrica atraviesa graves dificultades económicas y puede ser cerrada, y los obreros la mantienen tomada.

Culminan con éxito las maniobras en Honduras

Tegucigalpa, Honduras, febrero 6 (AP). Las Fuerzas Armadas de Estados Unidos y Honduras finalizarán hoy seis días de maniobras militares en la región de La Mosquitia, al nordeste de esta capital, que han sido calificadas por fuentes norteamericanas como ejercicios de rutina, y considerados "intimidatorios" por el régimen izquierdista de Nicaragua.

Unos 1.600 soldados estadounidenses y 4 mil hondureños empezaron hoy a desmantelar sus campamentos en las localidades de Mocerón y Puerto Lem-

pira, próximas a la frontera con Nicaragua, tras haber recuperado en un simulacro de combate varios sitios estratégicos que previamente habían sido tomados por una fuerza enemiga autollamada "Ejército Rojo".

En la operación, la de mayor envergadura ejecutada hasta ahora por Estados Unidos en América Central a un costo de 5,2 millones de dólares, participan 10 aviones Hércules C-130 norteamericanos, dos helicópteros Chennock, dos HU-1H y un número no

Pasa a la página 25

Papa confirma su visita al país

Ciudad del Vaticano, febrero 6 (AP). El Papa Juan Pablo II confirmó hoy que viajará a El Salvador, Guatemala y Nicaragua, en el marco de una amplia gira destinada a subrayar sus constantes llamamientos a la paz en la turbulenta región.

El Pontífice polaco de 62 años dijo que su viaje comenzará en Costa Rica el 2 de marzo e incluirá además Panamá, Honduras y Belice. La gira concluirá siete días después con una breve escala en Haití, donde asistirá a la Conferencia de Obispos de América Latina (CELAM).

El Pontífice, que habló en italiano durante el Angelus Dominical, no aludió empero a recientes informes sobre el recrudescimiento de la violencia en El Salvador.

"Tengo el gozo de comunicarlos que en los primeros diez días de marzo próximo, si Dios quiere, viajaré en visita pastoral a las comunidades cristianas de Costa Rica, Nicaragua, Panamá, El Salvador, Guatemala, Honduras, Belice y Haití, confiándome a la invitación que me han hecho los obispos y las autoridades".

Pasa a la página 23

Papa pide hallar solución a litigio Chile-Argentina

Ciudad del Vaticano, febrero 6 (AP). El Papa Juan Pablo II renovó su exhortación para que argentinos y chilenos solucionen cuanto antes su antiguo problema limítrofe en la zona austral del Canal de Beagle.

El Papa formuló el llamamiento en la homilía de la misa fúnebre para el cardenal italiano Antonio Samoré, el delegado pontificio en la gestión mediadora entre Chile y Argentina,

Pasa a la página 22

Elecciones en la India favorecen a actual congreso

Nueva Delhi, febrero 6 (Latin-Reuter). Una clara tendencia favorable al Partido del Congreso de la primera ministra Indira Gandhi se advirtió hoy al comenzar a conocerse los resultados de las elecciones locales de Delhi ayer.

La consulta municipal atrajo considerable atención popular, luego de las desmoralizantes derrotas electorales que el partido sufrió el mes pasado en dos Estados del sur que eran sus tradicionales baluartes.

Tras conocerse 32 resultados de un total de 156 bancas en el Consejo Metropolitano y la Corporación Municipal, el Partido

Pasa a la página 23

Iglesia de España está muy contraria al aborto

Madrid, febrero 6 (Latin-Reuter). Las líneas de batalla en la controversia por el aborto en España quedaron dibujadas al declarar la Iglesia su activa oposición a los moderados planes reformistas del gobierno socialista.

Los obispos españoles dijeron que bajo ninguna circunstancia podía dejarse de juzgarse moralmente al aborto como un asesinato y calificaron su proyectada legalización como "grave-mente injusta y del todo inaceptable".

En un energético documento emitido anoche, la Conferencia Episcopal, dijo que los casos de peligro

para la vida de la madre, violación o malformación contemplados en la reforma permitirían aplicar la norma "a un gran número de casos que a primera vista no aparecen como incluidos en ella".

Luego de comprometerse a "luchar contra la degradación moral", los obispos exhortaron a los creyentes de este país predominantemente católico a expresar su desacuerdo y rehusarse a colaborar en la práctica del aborto.

El gobierno socialista confía en su absoluta mayoría parlamentaria para

Pasa a la página 22

20 muertos 100 heridos por bomba contra OLP

Beirut, febrero 6 (Latin-Reuter). La última oficina activa de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) en Beirut quedó reducida a cenizas tras la explosión de una bomba colocada en un automóvil que además dejó un saldo de 20 muertos y más de 100 heridos, según informaron las fuerzas de seguridad.

Un automóvil colmado de explosivos estalló ayer por la tarde en una calle aledaña a un edificio de seis pisos en el que funcionaba el Centro de Investigaciones Palestinas, una organización cultural de la OLP, precisamente cuando el personal que trabaja allí

se prestaba a retirarse para disfrutar del fin de semana.

La violentísima explosión destruyó un edificio de apartamentos ubicado calle por medio, donde se encontraban las instalaciones de la agencia noticiosa libia Jana, que eran utilizadas por los diplomáticos de ese país después que su embajada resultó dañada durante la guerra que siguió a la invasión israelí del pasado verano (boreal).

Los sobrevivientes de la explosión clamaban ayuda desde los pisos más altos y algunos descendieron

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HERIDO POR BOMBA. Beirut, febrero 6 (AP). Uno de los numerosos heridos por la bomba que destruyó un edificio de la OLP, es auxiliado por voluntarios, mientras se intensifica la labor de rescatar a las víctimas